


 

Absents excusés :

Mmes Marie-Pierre Gleizes (Conseillère municipale référente), Bertille Blondiaux,  

Mr Nicolas Perez. 

Rédacteurs :  Nadège Delplanque, Patrick Hawes, Date de diffusion :
2018

 Nouveaux venus au Conseil de Quartier     :   

Nous avons le plaisir d'accueillir 2 nouveaux membres parmi nous, Mme Marie-
Françoise Hawes et Mr Romuald Le Lan qui se sont manifestés lors du Forum des 
Associations de cette rentrée.

1.   Emplacement colonnes ordures jaunes et verres enterrées à la cité Rose ( M Cabanel,  
Directeur des Services Techniques)     :  

Dans le cadre de la modernisation du système de collectes volontaires un programme
de mise en place de colonnes enterrées a été élaboré, Trois nouveaux emplacements
sur  la  commune  ont  été  retenus  à  savoir :  Rond-point  Salvador  Allende,  Avenue
Gleyse-Vieille près de l'école St Exupéry, Rue des Cigognes à la Cité Rose.

Ce dernier pose problème sur le lieu initialement retenu dans le virage en face l'allée
du métro aux dires des habitants qui sont intervenus dès le début des travaux. De ce
fait  il  est envisagé de déplacer de quelques mètres son implantation pour éviter le
moins de gêne possible dans la résidence. Mr Cabanel nous a donc présenté une
nouvelle solution possible qui a fait l'objet d'un échange entre les participants. 

Au final, le conseil de quartier propose de rencontrer les 2 conseils syndicaux de la
Cité Rose pour convenir de l'endroit qui obtiendra le meilleur consensus.

2.   Présentation du projet de budget Participatif   par Mr P. Arcé     :     
 
Un  budget  de  30  000  €  est  alloué  aux  3  Conseils  de  Quartier  dans  le  cadre  du
processus de démocratie participative permettant à chacun de concrétiser des projets
d'innovation ou d'aménagement citadine relative à nos quartiers pour améliorer notre
cadre de vie.

Pour  ce  faire,  il  est  envisagé  de  recueillir  les  attentes  des  habitants  par  écrit   à
l'adresse de la  Mairie  ou par mail :  conseil.plaine@mairie-ramonville.fr jusqu'au 12
novembre 2018. Pour plus d'information à ce sujet une réunion publique se tiendra en
Mairie le 27 septembre 2018 Salle du Conseil à 19h.

3.A  pprobation du CR de la réunion du  13/06/2018        :   

Approuvé à l'unanimité.
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4.  Mise à jour du tableau de suivi     des dossiers en cours sur l’application GRC     :     (  Gestion  
de la Relation Citoyenne) ; avec la participation de Mr Passerieu.     :  

La circulation en double sens récemment mise en place au carrefour du pont Zuera et
du Bd d'Occitanie a révélé une dangerosité due à l'absence de visibilité. M Passerieu
a donc demandé la taille des haies jouxtant cet endroit afin de rétablir la vision élargie
de ce croisement. 
.
L'escalier de l'allée du Puits Clos donne aujourd'hui toute satisfaction après plusieurs
phases  d'aménagement  dont  la  dernière  qui  a  consisté  à  poser  un  revêtement
approprié et l'adjonction d'une rampe métallique.

Circulation avenue des Croisés : L'augmentation du flux de véhicules notamment dans
le sens de la descente rend dangereux cette portion de rue entre le virage et le feu
tricolore au niveau de la pharmacie pour les piétons qui descendent du trottoir et qui
sont confrontés à la vitesse excessive des conducteurs. Une réflexion est envisagée
par la Mairie pour trouver une solution.

Les  constructions  qui  s'ajoutent  au  fil  de  l'eau  au  sein  de  l'écoquartier  Maragon
interrogent les membres du Conseil quant à sa configuration définitive. M Passerieu
nous informe que les travaux actuels concernent les réseaux d'eaux usées et pluviales
et  que seul  le  projet  de  la  gendarmerie  est  précisé  sur  sa future  implantation en
bordure de l'avenue de Suisse.

Evolution des travaux de la place «Marnac » (poubelles, palettes, caddy Leader Price 
etc.  pendant les travaux) : Ce chantier fait l'objet de compte rendu de travaux par la 
Mairie consultable sur son site internet. 
Hormis les travaux le conseil de quartier demande que la Mairie fasse le nécessaire 
auprès du supermarché Leader Price pour qu'il assure la salubrité pérenne du quai de 
déchargement situé face à l'école maternelle Jean Jaurès. 

-

5.  Compte rendu des réunions     :  
PLU, Forum des associations, projet compteur électrique «     Linky     »  

La première réunion du PLU a eu lieu le 4 juillet dernier pour une séance de travail
suite  aux études préalables concernant  le  diagnostique territorial  et  l'état  initial  de
l'environnement et le projet d'Aménagement et de Développement Durable.
Une seconde réunion est programmée le mercredi 26 septembre 2018 à 18h30 Salle
Paul  Labal  avec  Mme  Claudia  Faivre,  adjointe  chargée  de  l'Aménagement  du
territoire.

Le Forum des Associations du 8 septembre dernier a été couronné de succès avec la
présence  des  3  conseils  de  quartier  et  la  visite  de  nombreux  ramonvillois  parmi
lesquels  5  ont  exprimé  leur  désir  de  rejoindre  notre  conseil.  Cette  année,  les
coordinateurs  du  Conseil  de  Quartier  La  Plaine  ont  présenté  un  diaporama  aux
nouveaux arrivants en présence de Mr le Maire  afin d'évoquer les activités des 3
Conseils sur la Commune.

Le projet compteur électrique « Linky » :  La réunion publique du 20 juin a été très 
suivie notamment sur les conséquences de troubles de santé pour les personnes 
atteintes d'hypersensibilité, les coûts et la protection des données. Mr le Maire 
soucieux des problématiques soulevées par les nombreux intervenants a pris un 
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arrêté pour permettre aux habitants qui le souhaitent de refuser la pose du nouveau 
compteur en précisant les modalités détaillées sur le site de la Mairie.

 
Questions diverses  :   

Le bureau du conseil de quartier et les différentes attributions de ses membres sont
reconduits pour l'exercice 2018/2019. 

La programmation du prochain Troc'Plantes d'automne qui aura lieu le dimanche 25
novembre 2018 à la ferme de Cinquante de 10h à 12h a été communiqué aux
communes voisines pour éviter la concomitance avec les leurs. 

Une signalisation de squat au local jouxtant le vieux cimetière a été évoqué et M
Passerieu  après vérification nous a informé que cette situation était à ce jour réglée
grâce à l'intervention la veille des agents municipaux.

Une réunion entre les propriétaires de la rue des Lilas et M Passerieu est prévue
courant octobre pour évoquer les problèmes de jonction des réseaux dans le cadre
de la réfection de la voirie.

Le conseil de quartier tient à informer la municipalité des problèmes récurrents à la
cité rose  de groupe d'individus qui tiennent le pavé toute la journée à des points
précis de ce quartier et qui affectent le climat général de cette cité.

Fin de la séance à 22h30
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